



Tips dari Lala Kent untuk Membangun Keluarga Impian tanpa Ketergantungan pada Hubungan Tradisional

Description

Lala Kent Berekspresi Tentang Kehamilannya

Bintang “Vanderpump Rules,” Lala Kent (33), baru saja mengumumkan bahwa ia sedang hamil dengan anak keduanya, berbagi kabar tersebut di Instagram. Foto hitam putih menampilkan perut Hamil Kent dengan gambar dekat putrinya, Ocean, 2, tersenyum saat ia menatap ibunya.

Desain Keluarga Kent

Kent telah bersuara tentang keinginannya untuk memberikan saudara kepada putrinya, dan juga menyatakan keinginannya untuk membesarkan keluarga tanpa harus memenuhi harapan akan seperti apa dinamika keluarga yang seharusnya.

Proses Keinginan Keluarga

Kent berbagi bahwa ia sedang mengandung anak keduanya melalui inseminasi intrauterine (IUI), suatu perawatan konsepsi yang meningkatkan peluang kehamilan dengan menempatkan sperma yang telah dipersiapkan secara khusus langsung di rahim. Kent mengungkapkan bahwa ia selalu tahu ia ingin memiliki anak lagi tanpa harus menunggu hadirnya seorang mitra hidup.

Berkeluarga Tanpa Batasan

Kent menyarankan agar tidak ada faktor yang seharusnya menjadi penghalang dalam memutuskan untuk memiliki anak. Ia membagikan bahwa pada tahun 2021, mayoritas anak di bawah usia 18 tahun tinggal dengan kedua orang tua, namun bukan berarti ada aturan yang menyatakan seseorang harus berada dalam hubungan yang sehat dan tradisional untuk memiliki anak.

Lala Kent Inspirasi

Kent berharap dukungannya mampu memberikan inspirasi kepada wanita lain di luar sana yang ingin memiliki anak tetapi takut karena tidak berada dalam hubungan yang tradisional. Ia menekankan

bahwa saat ini banyak cara untuk memiliki anak, dan tidak perlu menunggu kedatangan seorang pria.

Famili Tradisional dan Modern

Famili tidak selalu harus dalam bentuk tradisional dengan dua orang tua. Keluarga dapat berasal dari berbagai bentuk, mulai dari orang tua tunggal, orang tua sesama jenis, tatanan co-[parenting](#), keluarga campuran, hingga keluarga pilihan. Lala Kent membuktikan bahwa seseorang dapat menciptakan keluarga yang bahagia dan lengkap tanpa harus mengikuti norma-norma tradisional.

Ringkasan

Lala Kent, bintang “Vanderpump Rules,” baru saja mengumumkan bahwa dia tengah hamil anak kedua, dengan cara yang unik. Dia berbagi kabar gembira ini melalui Instagram dengan berbagai foto yang manis. Kent bercerita tentang keinginannya memberi anak perempuannya, Ocean, saudara kandung dan bagaimana dia membangun keluarga yang ia inginkan tanpa terikat pada hubungan konvensional. Bagaimana pendapatmu tentang pilihan Kent untuk menggunakan IUI dalam proses kehamilannya? Apakah menurutmu sebuah keluarga harus terikat pada norma tradisional? Beri komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark